
 

全員協議会会議録 
 

 

１ 日  時  平成３１年１月２８日（月） 

１０時４９分開会  １０時５４分閉会 

 

２ 場  所  役場３階第２委員会室 

 

３ 出席議員  鈴木孝寿・深沼達生・髙橋政悦・川上 均・加来良明（議長）・山下清美 

        桜井崇裕・中河つる子・佐藤幸一・西山輝和・奥秋康子・口田邦男・中島里司 

         

４ 事 務 局  事務局長：佐藤秀美、係長：宇都宮学 

 

５ 説 明 員 

 

６ 議  件 

（１）副議長の選挙について 

（２）議席の指定について 

（３）その他 

 

７ 会議録  別紙のとおり 

 

 



全員協議会【開会 １０：４９ 閉会 １０：５４】 平成３１年１月２８日 

 

 

（１）副議長の選挙について 

 
加来議長：本日、２回目の全員協議会を開催する。 

先ほど本会議において提案している副議長選挙についてを議題とする。会議規則等運用例第 43 項

で「議長及び副議長の選挙は、投票により行うのを例とする」と定められているが、今まで行って

きたように、あらかじめこの協議会の場において選出方法等について協議をしたい。これまでの経

過については、前回・前々回とも候補者の話を聞かないで、いきなり本会議において投票により実

施した。 

それでは選出方法について意見を伺うので発言をお願いする。 

口田議員：今回については初めての試みとして、副議長も立候補者の話を聞いて、その上で投票ということ

でお願いしてはどうか。 

加来議長：ただいま口田議員から立候補をした上でということだったが、ほかに意見はないか。 

 

（なしという声あり） 

 

加来議長：ないようなので、口田議員の提案のとおり進めることに異議はないか。 

 

（異議なしという声あり） 

 

加来議長：異議なしと認める。副議長に立候補する方は挙手をお願いする。 

桜井議員：議会活性化特別委員会副委員長として町民に約束した部分もあるし、先ほどの全員協議会におい

て議長選挙の議題の際にも発言があったように数名から話をいただいている。何分にも私はまだ

２期目であるが、しっかりと議員の賛同を得られれば、副議長としての職責を果たしたいと思う。 

加来議長：ほかに立候補はあるか。 

 

（発言なし） 

 

加来議長：いないということなので、副議長選挙については議長選挙と同じ方法で本会議で投票ということ

でよいか。 

 

（よいという声あり） 

 

加来議長：異議なしと認める。 

 

（２）議席の指定について 

 

加来議長：次に議席の指定について。この際、議席の指定についてはあらかじめ協議させていただきたい。

議席の指定については、この後、本会議において会議規則第４条及び会議規則等運用例第 12 項

に基づき、議長において指定することとなるが、あらかじめ副議長と相談の上、案をつくり、後

の全員協議会において報告・協議したいと考えているのでよろしくお願いする。 

 

（３）その他 

 

加来議長：その他として、毎回一般選挙後の初議会で行っている理事者等も含めた記念写真の撮影について、

今回も撮影したいので了承をお願いする。なお、時間・場所等の詳細については、後ほど事務局

より連絡する。以上で２回目の全員協議会を終了する。 

 

【 終了 １０：５４ 】 


